

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis tujukan ke hadirat Allah swt kerana berkat ridhanya penulis dapat menyelesaikan tesis ini tepat waktu. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan dengan judul "Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Fisika Pada Siswa SMP Negeri 2 Secanggang Kabupaten Langkat.

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing Bapak Prof. Dr. Abdul Hamid K, M.Pd dan Bapak Prof.Dr.Binsar Panjaitan, M.Pd yang telah memberi bimbingan dan arahan dengan penuh keikhlasan serta motivasi yang sangat berharga hingga tesis ini dapat diselesaikan.

Pada kesempatan ini penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Rektor Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si, Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang selaku Direktur Program Pascasarjana, Bapak Prof.Dr.Sahat Siagian, M.Pd selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan dan Bapak Dr.R.Mursid, M.Pd selaku Sekretaris Prodi Teknologi Pendidikan serta seluruh staf pegawai PPs UNIMED yang telah memberi kesempatan dan fasilitas belajar kepada penulis selama mengikuti pendidikan Program Pascasarjana di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih juga ditujukan kepada Bapak Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd, Bapak Prof. Motlan, M.Sc, Ph.D, dan Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd, selaku narasumber sekaligus penguji yang telah memberikan kritik, saran, dan masukan yang berharga pada tesis ini. Juga bapak dan ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Miswandi, S.Pd, M.Pd sebagai Kepala SMP Negeri 2 Secanggang yang telah memberikan izin penelitian di sekolah yang beliau pimpin. Bapak Drs. Juniar Limbong, M.Si dan Bapak Drs. Pintas P. Dalimunthe, sebagai guru mata pelajaran fisika di SMP Negeri 2 Secanggang atas kesabaran dan waktunya untuk berdiskusi pada saat penulis mendesain dan melaksanakan penelitian di kelas-kelas yang mereka bimbing.

Rekan-rekan kuliah khususnya angkatan ke-18 Prodi Teknologi Pendidikan yang telah membantu memberi masukan dan semangat kepada penulis selama penyelesaian tesis ini serta Bapak Suparmin Simatupang dan keluarga yang telah banyak membantu penulis dalam transport selama masa perkuliahan.

Ayahnda dan ibunda tercinta alm. Hasan Basri dan almh. Nurmah Idris sebagai sumber inspirasi dan motivasi bagi penulis untuk selalu bersabar dan terus berjuang demi menjalani hidup yang lebih baik, istriku tercinta Marwiyah, S.Ag serta anak-anakku tersayang Hafiza Irhamna dan Aufa Atikah dan adik-adikku yang selalu menghibur dan memberi dorongan moril maupun do'a kepada penulis hingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan Magister di PPs UNIMED.

Akhir kata Semoga Tuhan yang maha kuasa membalas semua kebaikan yang telah diberikan. Penulis menyadari bahwa karya tulis ini masih jauh dari kesempurnaan namun penulis berharap semoga karya ini bermanfaat bagi kita semua khususnya dunia pendidikan.

Medan, April 2012  
Penulis,

Abdul Halim  
NIM.8106122001